

Die Nacht der verlöschenden Lichter

Sternstundenandacht mit Abendmahl an Gründonnerstag



2. April 2015, um 19 Uhr
in der protestantischen Kirche in Gumbweiler

Musik:

Isolde Weiermüller-Backes, Klavier

Barbara Hecker, Querflöte

Die „Nacht der verlöschenden Lichter“ ist ein Gottesdienst, den Dietrich Bonhoeffer 1924 von seiner Romreise mitgebracht hat.

12 Kerzen brennen auf dem Altar und verlöschen nach und nach. 11 Personen, die Jesus in der letzten Nacht begleitet haben, lassen das Geschehen im Garten Gethsemane aus ihrer Sicht Revue passieren. Die Erzählerin Mirjam leitet uns durch den Abend.

Gemeinsam stimmen wir immer wieder ein in das Taizé-Lied „Bleibet hier und wachet mit mir. Wachet und betet.“